

Segunda Reunión de Coordinación con las AMEX en Suiza

19-may-14

El viernes 16 de mayo tuvo lugar en la Embajada la Segunda Reunión de Coordinación con las Asociaciones de Mexicanos (AMEX) en Suiza, a la que asistieron representantes de las mesas directivas de Basilea, Berna, Vaud/Neuchatel y Zúrich, y en la que las representantes expusieron su calendario de trabajo y las actividades en las que podría colaborar con la Embajada.

Uno de los temas más relevantes fue la celebración del XX Aniversario de las AMEX en Suiza, para lo cual se solicitó a cada una de las mesas directivas concentrar aquellos testimonios escritos y gráficos sobre su origen y conformación, destacando aquellas aportaciones para la cohesión de la comunidad mexicana en estos 20 años.

